

Fecha 19.09.2015	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------



ALERTAS.- Para **Jesús Zambrano** hay “PRD para rato”. Entrevistado en el programa radiofónico **Misión, Periodismo sin Regaños**, que se transmite de lunes a viernes de 9 a 10 de la mañana por **ABC-Radio en el 760 de AM**, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, afirma que el Congreso que se inició permitirá la “autocrítica” y abrirá los espacios para la sociedad.

“No estamos enterrados ni en vía de extinción”, ratifica al tiempo de abordar que el futuro de la izquierda en México es la de “servir a los ciudadanos”.

“Soy y seré defensor del Pacto por México, aunque a muchos no le guste”, precisa.

Zambrano, a diferencia de otros perredistas, reconoce los errores y plantea su desacuerdo con **Carlos Navarrete**, en torno a que el partido “es pequeño y no grande”.

RUMORES.- Hablando del PRD, nos informan “desde adentro” que **Agustín Basave** no la tendrá “facilita”, pero al final de cuentas se convertirá en el nuevo dirigente del partido.

“**Armando (Ríos Piter)** no se ha bajado de la contienda y es posible que presente una resistencia difícil de vencer, pero Agustín (Basave) tiene apoyos importantes de las siete tribus”.

Como de costumbre, habrá jaloneo pero la sangre no llegará al río.

SONIDOS.- Una orden tajante giró la gobernadora de Sonora, **Claudia Pavlovich**: no dejar en el olvido la venta de niños recién nacidos que se gestó en el DIF estatal.

Así que, si quienes estuvieron al frente de la maniobra considerada como “trata” suponían que ya la habían librado porque el juez de la causa no consideró grave sus casos, que se pongan a temblar.

Pavlovich quiere dar el ejemplo de que nadie saldrá impune, por lo cual se presume que don Guillermo Padrés, el exmandatario, podría cambiar de domicilio más temprano que tarde.

Seguiremos informando.

BISBISEOS.- **Manlio Fabio Beltrones**, presidente nacional del CEN del PRI, hizo patente su satisfacción porque el Ejecutivo federal descartó la aplicación de IVA en alimentos y medicinas, la creación de nuevos impuestos o el incremento de los ya existentes.

Por el contrario, dijo el político sonorensé, el presidente **Enrique Peña Nieto** optó por adelantar la liberalización del precio de la gasolina, lo cual se acompaña con la decisión de mantener los

Continúa en siguiente hoja



Fecha 19.09.2015	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

programas prioritarios de combate de la pobreza, los de seguridad pública, ciencia y tecnología y educación y cultura.

Sin duda que el dirigente nacional del tricolor hace su chamba. Sabe que el Presidente de la República es emanado de su partido y por tanto le debe el respaldo absoluto. A ver si no se le enojan los que no han sabido entender quién es el PRIMER PRÍSTA del país.

REFLECTORES.- La senadora **Rocío Pineda Gochi**, de la Comisión Relaciones Exteriores América Latina y el Caribe, recibió un reconocimiento del Congreso de la República de Perú por el trabajo que ha realizado la Comisión de Seguimiento Parlamentario al Acuerdo de la Alianza del Pacífico en México, que ella preside, y que ha permitido la construcción de una agenda común en cooperación, migración, libre comercio y ampliación del intercambio cultural.

REZONGOS.- Pasó la prueba de fuego y **Claudia Ruiz Masieu** se encamina a convertirse en una de las mejores cancilleras mujeres que haya tenido México.

Lo de Egipto no fue una perita en dulce. Fue todo lo contrario. Y la reacción del Gobierno federal ante los acontecimientos que costaron la vida a ocho connacionales, muestra que en Relaciones Exteriores hay SECRETARIA y que el Presidente no se equivocó en designarla.

SISEOS.- Coparmex-DF invita al evento "Innovation & Business Forum (IBF 2015)", un encuentro dedicado a fomentar la innovación entre las empresas mexicanas y brindar herramientas concretas para implementar las nuevas tendencias mundiales en materia de negocios.

El organismo que preside **José Luis Beato González**, dice que el IBF se llevará a cabo el próximo miércoles 23 de septiembre, en el Centro Cultural Mexiquense Bicentenario y será inaugurado por el gobernador **Eruviel Ávila Villegas**.

ENTRE LÍNEAS.- Muchas chispas saldrán de la denuncia formulada ayer por **Marcela Torres Peimbert, Pilar Ortega Martínez, Ernesto Ruffo Appel, Francisco Búrquez Valenzuela, Víctor Hermosillo y Celada, Jorge Luis Preciado Rodríguez y Juan Carlos Romero Hicks**, todos del PAN.

¿De qué se trata? de las irregularidades y opacidad en la licitación pública de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para la adquisición de televisiones digitales, en la que se benefició a una empresa con el 90 por ciento del contrato.

Lo anterior, a pesar de que no cumplía con la manifestación de la marca de los bienes, como se establecía en las bases de la Licitación Pública Internacional Electrónica Bajo Cobertura de Tratados número LA-009000987-T67-2015, destacaron al recibir una denuncia ciudadana.

Según los congresistas, la empresa ganadora, comercializadora Milenio, tampoco cumplió con la entrega de televisiones LED, como indicaba la convocatoria; en su lugar ofertó televisiones LCD y obtuvo el contrato, se advierte en la denuncia que

Continúa en siguiente hoja

Fecha 19.09.2015	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

se mantendrá en el anonimato por cuestiones de seguridad. Por este motivo los senadores demandaron a la dependencia federal rendir un informe pormenorizado sobre el proceso en el que participaron 17 empresas y a la Auditoría Superior de la Federación (ASF) revisar la licitación en su totalidad.

Usted saque sus conclusiones. No es opinión de **Murmullos**, es información de los congresistas.

E-mail: murmullos2008@hotmail.com